

PAN pide que la FGR participe en peritajes

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@azon.com.mx

DIPUTADOS DE OPOSICIÓN urgieron a la Fiscalía General de la República (FGR) y a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) a que intervengan en las investigaciones tras el accidente de la Línea 3 del Metro, ocurrido el pasado sábado.

Ayer, la diputada del PAN al Congreso de la Ciudad de México, Luisa Gutiérrez Ureña, solicitó a la FGR sumarse a los peritajes que realiza la Fiscalía local respecto a la tragedia.

Asimismo, pidió a la CNDH intervenir y emitir algún tipo de pronunciamiento a favor de las 106 víctimas que resultaron lesionadas y, en especial, para la familia de Yaretzi Adriana Hernández Fragoso, la joven de 18 años que perdió la vida durante el choque entre las estaciones La Raza y Potrero.

En un comunicado conjunto, el diputado Aníbal Cañizález Morales, secretario de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local, se pronunció en contra de los señalamientos acerca de que los accidentes en este medio de transporte pueden ser sabotajes.

Por su parte, la legisladora del mismo partido, Frida Guillén Ortiz, vicepresidenta de la Comisión de Juventud, externó sus condolencias hacia la familia de la joven Yaretzi.

Asimismo, anunció que propondrá la comparecencia del secretario de Gobierno capitalino, Martí Batres, ante la Comisión de Juventud, para que hable sobre las políticas públicas del gobierno local en favor de las garantías y los derechos humanos de los jóvenes de la capital.

Guillén Ortiz señaló que el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, es una persona joven, pero "no parece preocuparle la situación actual de la ciudad".

"¿Cuántos jóvenes más van a morir por descuidos? ¿Cuántos jóvenes más van a morir por la falta de inteligencia y vocación de servicio público de los funcionarios de Morena?", cuestionó.

Ayer, la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, Nashieli Ramírez, detalló que a la fecha ninguna víctima se ha acercado al órgano local para presentar alguna queja relacionada con el accidente del pasado sábado.

Diputados
suscribieron
el comunicado

4

Diputados panistas
suscribieron
el comunicado

